



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--BOLETÍN INFORMATIVO--

44/2011

Jueves 28 de julio de 2011

**Firmes las 3 huelgas mineras, tras 4 años de declaradas
El 30 de julio del año 2007*

**En Cananea, Taxco y Sombrerete se efectuarán actos de
recordación y lucha de los trabajadores mineros*

**"Ni un paso atrás", es la consigna de los compañeros en huelga*

Con motivo de que el sábado 30 de julio se cumplen 4 años de las heroicas huelgas estalladas en Cananea, Sonora, Taxco, Guerrero, y Sombrerete, Zacatecas, en esta misma fecha y días siguientes se realizarán actos mineros de reafirmación de esos movimientos, con la asistencia de representantes de todas las Secciones Sindicales del país y de las diversas fuerzas políticas y sociales de las respectivas entidades federativas.

Las tres huelgas se mantienen vivas, porque no ha habido ninguna resolución legal que las declare inexistentes y por lo tanto terminadas definitivamente. Las tres huelgas han sido declaradas existentes por diversos Jueces y Tribunales en Materia del Trabajo, como resultado de los amparos que el Sindicato Nacional de Mineros encabezado por el compañero Napoleón Gómez Urrutia, ha interpuesto y le han sido resueltos favorablemente. Así que las versiones difundidas por el Grupo México de Germán Feliciano Larrea Mota Velasco y por la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, STPS, en sentido contrario, son absolutamente falsas y carecen de todo sustento jurídico.

Estas falsas versiones sólo indican la desesperación de Grupo México y de Larrea, así como de su cómplice Javier Lozano Alarcón, titular de la STPS,



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--BOLETÍN INFORMATIVO--

porque los resultados no los favorecen a pesar de que en su obstinación a no sentarse a negociar con el Sindicato y los trabajadores, han recurrido a los peores recursos de represión de que se tenga memoria. Por ejemplo, la invasión el 6 de junio de 2010 de la mina de Cananea con más de 4 mil elementos fuertemente armados, los cuales mantienen un clima de terror sobre los auténticos trabajadores mineros de ese centro laboral, e incluso sobre los esquiroleros que el propio Larrea ha contratado ilegalmente, y han convertido el centro de trabajo en un campo de concentración, además de ejecutar represiones cortando los suministros de agua, de luz y de gas contra las familias de los mineros en huelga.

Al transcurrir estos 4 años se comprueba que el Sindicato Nacional de Mineros ha estado siempre en la mejor disposición de negociar los arreglos legales necesarios para levantarlas, siempre y cuando el elemento central de cualquier solución sea el respeto a los trabajadores, a sus Contratos Colectivos de Trabajo, que se establezcan definitivamente las adecuadas condiciones de seguridad industrial, higiene en el trabajo y salud de los trabajadores, y el respeto al Sindicato Nacional de Mineros dirigido por el compañero Gómez Urrutia. En estos 4 años se ha confirmado que la empresa se ha negado empecinadamente a resolver las 3 huelgas conforme a derecho y pacíficamente, en lo cual ha jugado el papel de cómplice el nefasto titular de la STPS, Javier Lozano Alarcón.

Diversos actos se efectuarán en los tres sitios en huelga, bajo la consigna de "¡Ni un paso atrás! Venceremos!

El sábado 30 de julio mismo, se realizarán sendos actos de estímulo en Cananea, Sonora, Taxco, Guerrero, y Sombrerete, Zacatecas, con la participación de los respectivos dirigentes Seccionales y numerosos invitados de agrupaciones sociales y políticas de cada uno de esos estados, y estarán encabezados por los dirigentes locales Sergio Tolano Lizárraga líder de la Sección 65 de Cananea, Roberto Hernández Mojica de la



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--BOLETÍN INFORMATIVO--

Sección 17 de Taxco, Guerrero, y José Núñez Velázquez de la Sección 201 de Sombrerete, Zacatecas.

Los diversos actos se constituirán en asambleas en las que se tomarán acuerdos entre los participantes para fortalecer las huelgas y para llamar a la población de dichos lugares a que sigan apoyando este movimiento de los trabajadores mineros, como hasta hoy lo han hecho. Se espera una nutrida concurrencia en cada uno de ellos, ya que hay profunda molestia de las poblaciones ante el hecho de que ni el gobierno ni Grupo México han dado pasos para su solución con respeto a la ley, los Contratos Colectivos de Trabajo y con respeto al Sindicato Nacional de Mineros.

En Cananea estarán presentes los diputados Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, PT, y los diputados Miguel Pompa Corella, Ernesto de Lucas, Jesús Alberto Cano, José Luis Marcos Perea y Onésimo Mariscal Delgadillo, del Partido Revolucionario Institucional, PRI. Una nutrida representación de agrupaciones sociales y sindicales también acudirá a este acto.

En tanto, en Taxco asistirán el diputado Cuauhtémoc Sandoval, del Partido de la Revolución Democrática, PRD Guerrero, Filemón Navarro, también del PRD, el senador con licencia Lázaro Mazón, también de Guerrero, el Lic. César Núñez Ramos en representación de Andrés Manuel López Obrador, y José Luis Contreras, por la Asociación Nacional de Abogados Democráticos.